

編集委員:施設長 池 功 司

もういいくつ寝るとお正月。 今年も一年あっと言う間に過ぎてしまいました。 施設でも今年ぐらい変化があった年はありませんでした。 前半は穏やかに過ぎ、後半はめまぐ るしい勢いで過ぎてしまいました。 今年を表す漢字が「変」と言う事で納得できます。

認知症の世界もめまぐるしく変化しています。 今までは高齢者が対象でしたが、これからは若年者の割合が増加していきます。 認知症は今まで 50 歳ぐらいから 20 年ぐらいたってから発症しますが、これからは 50 代での発症が増えてきます。 ただ、こらからは認知症の原因や種類・診断も正確になり、認知症の特効薬があと 5 年くらいで開発されると聞いています。

先日知り合いのところでこの様な文章を見つけました。 「ヘビは洪水の五日前に木に登る、 ネズミは火事の三日前に引っ越す、馬は百メートル先の危険を知る、人間は明日のことがわから ない」皆さんはどう思いますか。 私はあると思います。



12/19 北海道新聞美幌安藤事業所様から車イスを寄贈していただきました。 毎年古新聞や、リングプルなどを集め換金し足らない分を職員からのカンパで年間 2~3 台を町の福祉施設にい寄贈しているとの事でした。 本当にありがたいことです。 私達の施設でも車イスが足りません、大事の使わ

せていただきます。 有難うございました。



12/23 クリスマス会を行いました。 毎年の事ながら、皆プレゼントを心待 ちにしているようで、1F は職員が選 んだ帽子や手袋、2F も職員が入居者 さんが普段使うものなどをプレゼン トしました。

1月の行事予定

- 1・書初め・カルタ大会
- 2・誕生会 星さん 1/11 87 歳おめでとう